





Se conocía a Jorge Guzmán por haber ganado con su cuento *El Copongo* un concurso organizado por "El Mercurio" en 1956, cuyo premio era pagadero en monedas de oro. Y después casi el silencio. Solo hace unos meses se supo que había sido finalista en el Seix Barral, que ganara Carlos Fuentes con su novela *Cambio de Piel*, después de un disputado fallo. El mismo Guzmán, en entrevista reciente afirma: "Francamente puedo decir sin resentimiento alguno que me parece que mi novela es mejor". Una novela como la suya en la narrativa chilena llama la atención, en primer lugar, porque es entretenida. Tal vez, picaresca, llena de ironía y de humor, con variedad de situaciones que se ciñen a una pauta autobiográfica (Bolivia, EE.UU.) El lenguaje es macedado con soltura, con gracia, con un asomo, a ratos, de pedantería. El sentido último...

N.E.C. 3-I-1969 79 15'

# Jorge Guzmán [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1969

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Guzmán [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa